

水内川だより

平成 25 年 1 月 15 日号
広島市立湯来東小学校

16日間の冬休みが終わり、湯来東小学校の児童も先生もみんな元気に新しい年「平成25年、巳年」を迎えることができました。新しい年に向けて意欲にあふれた子どもたちの姿を目にすることができ、本当にうれしく思いました。後期後半の初めの朝会では、「寒」について話しました。

1月6日から2月4日を「寒」といい、前半の15日間を「小寒」後半の15日を「大寒」といいます。この時期は1年中で最も寒いと言われていきます。しかし、日本人は昔から寒い中、寒中水泳とか寒稽古とかしています。児童のみなさんも寒さに負けない強い心と体つくって元気に過ごしてほしいと思います。

1月～3月の登校日は、6年生が50日、1～5年生は53日と短いです。後期の自分の目標をもう一度確認して、1日1日を大切に学校生活を送ってほしいと思います。また、私たち湯来東小学校職員も子どもたち一人ひとりに適切な指導をして、今の学年の復習とまとめもしっかりしていきたいと思います。

保護者の皆様、今年もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1月の生活目標・・・・・・・・

1月の生活目標は「残さず食べよう」です。そこで、1月8日（火）の学校朝会では、保体委員会の児童が「みんなの食についての意識を高めてもらう」発表をしようと考えました。そして、去年から時間をかけて創った劇をビデオにして、当日はそれをみんなで見ました。また、クイズも考えており、とても楽しく分かりやすい発表でした。児童は、食べ物の大切さや感謝して食べることの大切さについてよく理解できたと思います。

湯来東小学校は、給食の残食の割合が他校に比べると低い方だと思いません。給食時間に1年生教室に行くと、「最初は嫌いだった食べ物が食べられるようになった。」という声をよく聞きます。一つ自分の壁を乗り越えられたことは、とても素晴らしいことだと思います。よく児童は、和風で手間のかかる食品を残す傾向があると聞きます。お家の食事では、どうでしょうか？

書き初め大会

1月28日（月）に多目的教室で、3・4・5・6年生が合同で書き初め



大会を行います。お互いにサポートし合い、個々のよさを学び合いながら各学年の課題に取り組んでいきます。新しい年を迎え、清新な気持ちで書き初めに臨んでほしいものと願っています。

できあがった作品は、家庭科室に1月30日（水）～2月8日（金）の間展示します。2月5日（火）には授業参観日がありますので、ぜひご覧いただけたらと思っています。



1円募金



親善・栽培委員会が、JRC活動の一環として、今年度も「1円募金」をしました。今年度も昨年度と同じ「東日本大震災の復興支援」に向けての募金活動でした。

10月15日（月）～19日（金）と文化祭の10月28日（日）で集まった金額は、**5268円**です。このお金は早速、日本赤十字社広島支部に届けさせていただきました。みなさまのご協力ありがとうございました。ご報告が遅れてすみませんでした。

風邪・インフルエンザ予防



広島県感染症動向調査により、インフルエンザ患者数が、北部保健所管内で「注意報開始基準以上」となりました。今後さらに流行が拡大する可能性があるため、平成24年12月27日に広島県内に『インフルエンザ注意報』が発令されました。

学校では、感染を防ぐため、手洗い・うがい・咳エチケット（咳・くしゃみが出たら他の人にうつさないためにマスクを着用する）の励行を指導していきますので、ご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。

ありがとうございました

地域の方が、今年も葉ボタンを寄贈してくださいました。冬を迎え、花壇に花がなく、寂しさを感じていたところでしたので、本当にありがたく思います。早速、正面玄関前の花壇に植えさせていただきました。お陰様で、新年を彩り豊かに、華やかに迎えることができました。心より厚くお礼申し上げます。

